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週  報

活動方針　　　『ロータリーの種を見つけよう』  

第 2874 回　9 月 3 日（火）例会

会長　松川 健治  
幹事　宮東 悠 

司会　　　　　　　　　三浦高義会員 
ロータリーソング斉唱　 ネパール国歌「何百もの花束」・「君が代」・「我等の生業」　　　　（S.L.：相原 
聰  会員）

ゲスト/ビジター　　 パソコン教室＆サポート　マイオフィス　村杉あおい様
　　　　　　　　　　米山奨学生　シュレスタ,スザンさん

 

会長の時間

幹事報告

　発行：2024年  9月 10日 編集：冨岡　

会長エレクトについて（2025-2026年度）
　 昨年の指名委員会で決定される会長エレクトが決まっていません。これは誰かの責任ではなく、クラ
ブ全体の問題でありクラブ存続に関わり、会員一人一人にお考え頂かなければいけない、これまでに
ない大きな問題です。
　 様々な事情、理由、立場があり会長を引き受けることが難しいのは重々承知の上、今一度お考え頂
く機会になればと思いお話させて頂きます。

費用の問題
　 会長は会員と比較してもそこまで費用が掛かるものではありません。スマイルも会員時と同様に考
えて頂ければと思います。また会長幹事会は会から費用が出ますし、費用は基本会長持ちが当然と
いう考えを改める必要があります。対外クラブのお付き合いも毎年ではなく2年に1回など見直し、どな
たでも会長になりやすい環境にすることが重要だと思います。

出席の問題
　 会員でも会長でも出席が基本となりますが、会長になると休みづらい部分はあります。ただ会長経
験のある方はいますので、頼っていただきたいと思います。また昼間の例会を２回にする、夜間を増
やすなど会長の出席しやすい形に変えることも必要な措置となります。

その他
　 会長の時間が苦手であればなくしても構わないと思います。会長幹事会も同様に誰かに代わること
も可能です。

　クラブ存続の為にエレクトは必要です。このままでは大和RCは消滅となってしまいます。
クラブに会長を合わせるのではなく、会長にクラブが合わせる姿勢が必要です。誰かでなければだめ
なのではなく、だれでもなれる。これがロータリーの魅力の一つであり、だからおもしろいのだと思いま
す。エレクトを暖かい目で支え、一人一人が寛容な気持ちになれば乗り越えられる問題だと考えてい
ます。

【報告】 ・地区大会は、10月20日（日）12：30～シリウスで開催いたします。  

【ポスティング】 ・次第、・週報、・9/10　台北七星ＲＣマッカ会長を囲む会お知らせ

・ネパール国歌　歌詞、・第3回理事会　議事録
・9/10　台北七星ＲＣマッカ会長を囲む会お知らせ、・長谷川竹彦氏　お話し会

【回覧】 ・2024-2025年度第1回炉辺会合、・乳がん検診会出欠表
　・やまと児童絵画コンクール仕分け作業、表彰式出欠表/会社の創立記念日記入表
　・財団室ニュース、・新世代交流会のお知らせ、　・ロータリー
　・東京ゆうほうえん様ご案内
 



本日 ￥4,000               累計 ￥182,000

例会日   回  会員数   出席  出席率   欠席  欠席者名  

8月 27日 前々回  31(5)   16  59.26   11  中戸川・本田・田辺・石井・川本・原田・花岡・引田・桑原・鳥飼・小南 

9月3日  前回  31(5)   16  51.85   13  中戸川・本田・石髙・田辺・石井・川本・原田・花岡・引田・桑原・谷田・鳥飼・小南 

9月 10日   本日  31(5)          

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TELL｜046-263-7926　　　　　　　　
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
公式 HP｜https://yamato-rc.org/  　　 ▶▶▶▶▶

スマイルBOX

今後の予定
例会場｜北京飯店 4F  
例会日｜毎週火曜 12:30-13:30  

9月17日(火) 12:30　 絵画仕分け作業(メークアップ扱い）（会場：大和商工会議所） 

9月24日(火) 12:30　 絵画コンクール審査会（会場：大和商工会議所）、定例理事会 

9月29日（日）9：00（午前の部集合） 社会奉仕活動「マンモグラフィーバス」（イオンモール大和）メイ

ク扱い 

「AIと仲良くなろう」  卓話

●Googleで「一回転」「猫」と検索すると、隠しコマンドが楽しい！

●AIの活用はすでに　音声アシスタント、翻訳、ネットショッピングなどで実践

●生成AIは、文章、画像、プレゼンテーションで便利

●AIを使いこなすには、コンピューターの知識や技術ではなく、AIへのプロンプト（命令

文を作る能力）がポイント

●LINEに「AIチャットくん」「AIイラストくん」などの楽しく便利なツールもあるのでお試し

を！

先ずは、怖がらずに試すのがおすすめとのことでした。

武田会員から、迷惑メール対策について質問があり、Gメールはフィルターが優れてい

るが必要なメールの取り出しには限界があるとの回答です。

ここでもAIが活躍とのことでした。

委員会報告
■社会奉仕委員会 （山田己智恵副委員長）  
　・乳がん検診会について
午前の集合時間は午前９：００になります。  
当日の流れは、受付（イオンホール）⇒バスでマンモグラフィ検診⇒イオンモールに戻りアンケート（自己触診の方法指導等）

■地区大会実行委員会　 （森川良三直前会長 ）
　・地区大会において当クラブは懇親部門担当です。（友愛広場設営運営等）細かな指示は今後報告させていただきます。

 

松川健治会長　村杉様、本日は卓話を引き受けて頂きありがとうございました。楽しみにしております。
三浦高義会員　村杉様、本日の卓話楽しみにしています。
金井みさき会員　大和でずっと一緒に活動をしている村杉あおいさん、卓話ありがとうございます。楽しみです。スザンさん、今
日も楽しんでいって下さい。
山田己智恵会員　今日も大雨が降っておりますが、災害にならないことを日々祈っています。本日の卓話、楽しみにしています。
よろしくお願いします。

（ ）内は出席免除者数 

 パソコン教室＆サポート　マイオフィス
　　　　　　　　　　　      村杉あおい様

 


